



Jessica Schaffler macht einen steilen Karrieresprung. Schaffler

Weizer Casting-Star ist eine Runde weiter

Die Mortantscherin Jessica Schaffler singt bei „The Voice of Germany“ – die WOCHE hat bereits berichtet. Nun hat sie die Coaches Michi Beck und Smudo von den Fantastischen Vier und Mark Forster mit dem Song „Ordinary World“ von Duran Duran von ihren Fähigkeiten und ihrer besonderen Stimmkraft überzeugt und ist eine Runde weiter. Das Daumendrücken ist noch nicht zu Ende: Um ins Halbfinale zu kommen, muss sie sich noch bei den „Battles“ und bei den „Sing-Offs“ durchsetzen. Das Halbfinale wird am 9. Dezember auf Sat 1 ausgestrahlt – hier kann auch das Publikum voten.

Ein Hufeisenapfel für Puch bei Weiz

Das schöne Apfeldorf hat nun seine neue Hufeisenskulptur am Hochgartl feierlich enthüllt.

Mit diesem Vorreiterprojekt sollen „Kunst-Hotspots“ in der Energieregion Weiz/Gleisdorf geschaffen werden. Der Künstler Sascha Exenberger fertigt dazu gemeinsam mit den Gemeinden Skulpturen aus Hufeisen an – Puch bei Weiz ist nun nach Naas und Thannhausen die dritte Gemeinde, die ihr Kunstwerk feierlich enthüllen konnte. Das Herz der Apfelstraße hat seinen Hufeisenapfel direkt an der Landesstraße aufgestellt. „Unser Apfel hat hier einen wunderschönen Platz – ein Kraftplatz, an dem wir auch unser Apfelblütenfest feiern“, erklärt



Mit Puch bei Weiz hat nun bereits die dritte Gemeinde der Energieregion Weiz/Gleisdorf ihre Hufeisenskulptur erhalten. WOCHE

Bürgermeisterin Gerlinde Schneider. Sie bedankte sich für die Unterstützung aus der Gemeinde, wie zum Beispiel von Gemeinderat Hanspeter Höfler. Sechs goldene Äpfel, die auch im Gemeindewappen abgebildet sind und die sechs Katastralgemeinden symbolisieren, schmücken die Skulptur. Obmann der Ener-

gieregion Christoph Stark freut sich über die neue Skulptur, die Frischvermählten als schöne Sitzgelegenheit zur Verfügung stehe. Exenberger überreichte Schneider als Dankeschön für die gute Zusammenarbeit einen goldenen Apfel. Iris Absenger-Helml, Managerin der Almenland-Energieregion, moderierte die Enthüllung.

Wenn Gehen schwerfällt Graf Carello bietet die ideale Lösung!



Mit den führerscheinfreien und zulassungsfreien Fahrzeugen der bereits seit über 40 Jahren bestehenden österreichischen Firma Graf Carello muss Unabhängigkeit und Selbständigkeit kein Wunschtraum mehr bleiben! Unsere Fahrzeuge sind auf allen öffentlichen Straßen zu benutzen (außer Autobahn und Schnellstraßen) und können auch mit nur einer Hand bedient werden! Bleiben Sie mobil in jedem Alter und bei jedem Wetter und nützen Sie die schönen Tage für Spazierfahrten oder um Einkäufe, Arztbesuche u.v.m. wieder selbständig zu tätigen! **Testen Sie unsere Fahrzeuge gratis und unverbindlich bei Ihnen zu Hause.**

Wir bieten österreichweiten Kundendienst und Service für alle Marken, direkt bei Ihnen zuhause.

Telefon: 03385/8282-0

Jetzt GRATIS-PROSPEKT anfordern! » Graf Carello, Nestelbach 77, A-8262 Ilz

WERBUNG



Den ersten Halt machten die Teilnehmer in Passail bei der Wanderausstellung „Natur in Menschenhand“.

Christian Hütter

Eine spannende Reise zu EU-Projekten der Region

Die Leader-Region „Almenland und Energieregion Weiz-Gleisdorf“ lud ihre Mitglieder, Vorstände, Gemeinderäte, Projekt- und Geschäftspartner sowie Vertreter des Landes Steiermark zu einer gemeinsamen Reise durch die Region ein.

Besichtigt wurden fünf Leuchtturmprojekte aus dem EU-Pro-

gramm Leader. Mit 470.000 Euro Gesamtvolumen und einer Fördersumme von rund 281.000 Euro wird damit zur regionalen Stärkung der Wirtschaft, des Tourismus sowie des Gemeinwohls beigetragen. Das Regionalressort des Landes Steiermark, Abteilung 17, ist für die Abwicklung verantwortlich.



Energieausweis
für Vermietung, Verkauf und Neubau

www.gebaeudedoktor.at

INFO unter
Reiter GmbH
Körösisstraße 144
8010 Graz
T: 0316 22 55 030

gebaeudedoktor.at